



Acapulco, Gro., 28 de octubre 2023 Comunicado conjunto

# Avances del cuarto día de trabajos que realiza el Gobierno de México para recuperación y atención a la población afectada por huracán Otis

En seguimiento a las actividades que realiza el Gobierno de México para la recuperación y atención a la población afectada por el paso del huracán Otis en el estado de Guerrero, hoy se efectuó una reunión matutina con los representantes del Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) para dar a conocer las labores que se implementarán hoy.

# Sedena, Semar y GN

Sedena, Semar y Guardia Nacional informan que se ha procedido a evacuar a las personas que se encontraban en la Central de Abastos y en el área de bodegas. Este proceso es necesario para dar continuidad a las tareas de limpieza y remoción de escombros, así como a las labores de búsqueda de personas desaparecidas.

Para llevar a cabo esta tarea, se contará con la colaboración del personal de la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB).

Asimismo, se confirmó que hoy se llevará a cabo la distribución de despensas en colaboración con personal de la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC). Estas entregas se realizarán tanto en las inmediaciones de la Central de Abastos como en diversas comunidades, incluyendo Arroyo Seco, La Zapata, La Sabana, Tres Palos, así como a lo largo de Pie de la Cuesta en las colonias Puerto Marqués, Colosio, La Alborada, 19 de Septiembre, La Zanja, La Poza y Cocuyo.

Dispondrán de la logística y los señalamientos necesarios para que la ciudadanía que dese trasladar ayuda a Acapulco, pueda arribar sin contratiempos al centro de acopio. Realizarán conjuntamente recorridos de supervisión para inhibir actos delictivos Hoy arriban tres aeronaves de la Marina para apoyar el traslado hospitalario. El aeropuerto está operando en horario diurno.

## Secretaría del Bienestar

Reportó que ayer realizó el levantamiento de cinco mil censos de daños y afectaciones en viviendas y comercios.

## Secretaría de Salud

Informó que en el Hospital "El Quemado" es necesario llevar a cabo la rehabilitación de la planta de energía eléctrica, dicho nosocomio sigue proporcionando atención a un total de 48 pacientes.







Por su parte, el Hospital Renacimiento actualmente brinda atención a otros 48 pacientes, de los cuales dos serán trasladados a la Ciudad de México en próximas horas para continuar sus tratamientos.

El Hospital Regional del IMSS mantiene bajo sus cuidados a 86 pacientes.

El Issste atiende a seis pacientes en sus instalaciones hospitalarias, y uno de ellos será trasladado hoy, también a la Ciudad de México.

El Hospital de Cancerología trasladará a seis pacientes a otros hospitales con la colaboración de las autoridades federales, de los cuales dos necesitan cirugía.

Durante la noche del viernes se realizaron siete traslados hospitalarios, seis de los cuales se llevaron a cabo vía terrestre y uno adicional vía aérea. Este último traslado tuvo como destino el Instituto Nacional de Pediatría (INP) en la Ciudad de México, donde fueron llevados dos recién nacidos.

#### Petróleos Mexicanos

Habilitó 4 estaciones de servicios y hoy trabaja en poner en funcionamiento cuatro más.

# Comisión Nacional del Agua

Continúa abasteciendo con pipas de agua al Hospital Renacimiento, El Quemado, Hospital del Issste, Hospital de Cancerología y al Hospital de Marina, así como a los refugios temporales.

Se mantienen los trabajos coordinados con autoridades municipales y estatales para el desazolve de pozos.

Conagua también mantiene en operación la planta potabilizadora de agua en la comunidad de Bajos del Ejido, municipio de Coyuca de Benítez.

Además, con el objetivo de reducir tiempos de traslado para suministrar agua a la población, personal de Conagua rehabilitó el acceso al pozo de Icacos e instaló un generador eléctrico para abastecer autotanques.

## Comisión Federal de Electricidad

Se reestableció el servicio a 280 mil usuarios afectados.

Se informa 114 estructuras de suministro eléctrico continúan afectadas. De las 33 líneas de suministro eléctrico que se vieron afectadas, se rehabilitaron 16 hasta la fecha, y se prevé que hoy mismo se reparen otras ocho.

En las comunidades de Laguna de Tres Palos y Cortes se rehabilitaron 15 de las 27 estructuras afectadas. Sin embargo, quedan 125 circuitos por restaurar. Para llevar a cabo estas labores, 1,689 miembros del equipo de la dependencia trabajan arduamente.







Adicionalmente, durante el día se atiende la planta de energía eléctrica del Hospital "El Quemado".

## Coordinación Nacional de Protección Civil

Coordina los esfuerzos interinstitucionales de los tres órdenes de gobierno. Realiza recorridos de evaluación para identificar las necesidades apremiantes y organizar acciones de respuesta.

#### Autoridades del estado de Guerrero

La Fiscalía del Estado de Guerrero tiene registradas a 10 personas como no localizadas. Se informa que en colaboración con la SICT y Semar, se ha procedido al traslado de otros 150 turistas a la Ciudad de México.

Con respaldo de las dependencias federales, se continúa brindando refugio, alimentos, consultas médicas y otros servicios esenciales a la población que se encuentra en albergues. Además, se han sumado 12 brigadas a las labores de búsqueda, las cuales se unen a los equipos de rescate federales. Como resultado de estos esfuerzos, se localizaron con vida 20 personas que habían sido previamente reportadas como no localizadas.



